



# CIPRIANO POMMIES

P R E S I D E N T E

SIEMPRE

SIEMPRE

SIEMPRE

SIEMPRE

SIEMPRE

SIEMPRE

SIEMPRE

**EL CLUB QUE AMAMOS, EN EL LUGAR QUE QUEREMOS**

**S**oy **Cipriano Pommies**, candidato a presidente de **San Lorenzo de Almagro**. Agradezco desde ya tu tiempo para conocer mi propuesta.

Asumí el desafío de competir el próximo 17 de diciembre junto a Ricardo Saponare quien me acompaña como vicepresidente, convencido de que el éxito se gestiona.

Cuento con un equipo humano y profesional con un amplio y exitoso recorrido dentro de las principales empresas de Argentina. Capacidad, contactos y relaciones de toda índole, respaldo económico y sobre todo gente nueva que es el recambio necesario. Ninguno de los que me acompaña es o fue parte de las gestiones que llevaron el club hasta acá.

Mi proyecto, además, cuenta con el apoyo de **Siempre San Lorenzo**, un frente de agrupaciones que aman al Ciclón y que quieren volver a tener un club de puertas abiertas para que todos los socios tengamos la posibilidad de disfrutarlo, vivirlo y volver a estar en lo más alto.

La situación financiera y económica es muy grave; las instalaciones sufren el abandono de una gestión que cambió presidentes, presentó renuncias y pidió licencias; Hay jugadores con gran futuro que son “regalados” a diferentes mercados para tapar los agujeros que el oficialismo mismo creó.

En AFA, donde el peso de San Lorenzo debería ser trascendental, no tenemos una voz que defienda al club. Es más, en los últimos años, y por haber tomado malas decisiones, perdimos protagonismo en la Asociación del Fútbol Argentino. Arbitrajes polémicos, horarios imposibles para que el socio concorra a la cancha, etc.

Nuestra prioridad es y será ordenar las finanzas de San Lorenzo y te garantizo que el club va a volver a ser de los socios y para los socios. La atención al socio requiere una gestión humana y cálida que hoy no tiene.

En cuanto al fútbol profesional, vamos a darle a Rubén Insúa un equipo competitivo para ser protagonistas. Vamos a cuidar a los jóvenes de las inferiores que hoy se venden rápido y mal para potenciar el proyecto deportivo en todas las divisiones.

---

La vuelta a Boedo va a hacer que San Lorenzo sea mucho más grande, con más socios y más ingresos. Es un proyecto que va a llevar unos años, pero es totalmente prioritario. Vamos a trabajar desde el primer día con seriedad, sin prometerte maquetas como los demás para que después queden en la nada.

Los deportes federados tendrán el lugar que se merecen y la dedicación profesional que requieren para ser el espacio de contención óptimo para el desarrollo de los jóvenes.

El Club debe tener un rol social preponderante en cuanto al trabajo que se hace con la comunidad y el entorno vulnerable.

Por último rediseñaremos el marketing de la institución que hoy está muy por debajo del lugar que le corresponde, y sobre todo muy por debajo de otros clubes.

Conmigo habrá profesionalismo y orden. Quiero cambiar el dolor y el enojo que sentimos los cuervos con este presente, por un plan a largo plazo que sea modelo en Argentina.

**Quiero volver a poner al club que amamos en el lugar que se merece.**

Te pido que me acompañes.

Muchas gracias,

**Cipriano Pommies**

